

UN TOTAL DE 250 PERSONAS PARTICIPAN EN LA II CARRERA POPULAR DE PRIMAVERA

Vva. de la Cañada, 30 de mar.2014.- Corredores de todas las edades se han dado cita esta mañana en la segunda edición de la Carrera Popular de Primavera. El alcalde, Luis Partida, ha entregado los trofeos a los participantes acompañado por la concejala de Deportes, Rosa M^a García, y la concejala de Turismo, Patricia Araujo.

El evento deportivo, organizado por el [Ayuntamiento](#) con Ateliertime, tenía como objetivo fomentar el deporte en general y la práctica del atletismo en particular entre los vecinos. Durante la carrera, se han disputado distintas pruebas, con recorridos entre los 400 y 5.000 metros a través del parque de La Baltasara y El Pinar, en función de la edad de los corredores, un total de 250. Los más pequeños también han tenido la oportunidad de participar en una prueba no competitiva, la denominada "Carrera Chupetín", en la que todos los corredores han resultado ganadores.

Los tres primeros clasificados de cada una de las categorías han recibido un trofeo así como los tres primeros clasificados locales. También han sido galardonados con vales en las peluquerías colaboradoras Nacho Luque y Chessare Peluqueros y abonos para la Piscina Cubierta.